

#VIRTojaL – Jugendbüro Passeier – Jugendarbeit virtuell gestartet

Jugendhäuser, Jugendzentren und Jugendtreffs bleiben bis auf weiteres auf Grund der Corona-Pandemie geschlossen, die JugendarbeiterInnen sind umso mehr gefragt. Unter der Aktion #VIRTojaL formiert sich die Offene Jugendarbeit in Südtirol. Das Jugendbüro Passeier (JuBP) ist Teil davon und klärt über seine digitalen Kanäle täglich Jugendliche und Interessierte seit Beginn der Epidemie zur aktuellen Situation auf.

Tipps zur Freizeitgestaltung für Zuhause, Online-Lernhilfen für Kinder und Jugendliche werden kostenlos zur Verfügung gestellt und Jugendliche und Eltern werden in dieser schweren Zeit – auch in Konfliktsituationen – bestmöglich beraten. Kommuniziert wird über Videokonferenzen mit den Jugendlichen und den Netzwerkpartnern. Die Öffnungszeiten der Jugendtreffs wurden in den digitalen Raum verschoben. Informationen zu Angeboten, Beratungen und virtuellen Jugend-Austauschtreffen findest du unter www.jugendbuero.it/digitale-ja oder auf Facebook unter www.facebook.com/Jugendbüro-Passeier-305690802832544/ unter dem Motto #MirholtnZomm, #ibleibdrhuem, #VIRTojaL und auch auf Instagram unter www.instagram.com/jugendbuero_passeier